



2 Pièces

44 m²

Réf. W-02UFH5

350 000 €

Suresnes

Appartement à vendre (92150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble moderne de bon standing et très bien entretenu, Engel & Völkers vous propose cet appartement traversant de 44,5 m² situé au 7^{ème} et dernier étage. Ce deux pièces se compose d'une entrée avec placard, d'un séjour avec cuisine US équipée, d'une chambre, d'une salle-de-bains avec toilette, un balcon de 3,96 m² et une terrasse de 8,68 m². Une cave et un parking complètent ce bien. DPE : D (158) - GES : D (36) Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre 480 € et 690 € / an. Charges annuelles moyennes : 3 492 € Copropriété de 400 lots Pas de procédure en cours Honoraires de ...

Engel & Völkers offers this 44.5 m² through-apartment on the 7th and top floor of a modern, well-maintained building. This two-room apartment comprises an entrance hall with cupboard, a living room with fitted open-plan kitchen, a bedroom, a bathroom with toilet, two balconies of 3.96 m² and 8.68 m². A cellar and parking space complete this property. DPE : D (158) - GES : D (36) Estimated annual energy costs : between €480 and €690 / year. Average annual expenses: €3,492 Co-ownership of 400 lots No legal proceedings in progress Transaction fees: 4% payable by the purchaser Net selling price: € ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

